

Commitment

Die Wirtschaft steht hinter dem Milizsystem. Der Schweizer Arbeitgeberverband und economiesuisse haben 2015 eine öffentliche Erklärung lanciert, um das Bekenntnis der Wirtschaft zum Milizprinzip in der Politik zu unterstreichen. Die unterzeichnenden Schweizer Unternehmen, Verbände und Industrie- und Handelskammern bekennen sich explizit zum Milizprinzip und dessen Wert in der Politik. Sie unterstützen Mitarbeitende, die ein öffentliches, politisches Amt innehaben und sich zugunsten der Gesellschaft engagieren. Dazu fördern die Unternehmen flexible Arbeitsbedingungen und Arbeitszeitmodelle.

Statement von Heinz Karrer, Präsident Economiesuisse

Das Schweizer Milizsystem liegt Economiesuisse stark am Herzen. Warum ist das so? Und weshalb kann das politische Engagement neben der beruflichen Karriere so viel Spass machen? Was haben Arbeitgebende davon, wenn die Mitarbeitenden in der Politik sind? Die Antworten von Heinz Karrer, Präsident Economiesuisse, hören und sehen Sie im Video.

Statement von Adrian Michel, Projektleiter Economiesuisse

«Economiesuisse hat grosses Interesse daran, dass das Schweizer Milizsystem erhalten bleibt. Deshalb unterstützt economiesuisse die Bestrebungen des Schweizerischen Gemeindeverbands. Wir wollen die Kräfte in diesem Bereich bündeln.»

NZZ vom 18. September 2016

<http://milizsystem.ch/milizsystem/fuer-unternehmen/commitment/index.php>